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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 114 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO/2015

ATA 114
 
AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO
ANO DE DOIS MIL E QUINZE NA SEDE DO RPPS,
SITUADA NA RUA: JUVENAL MARCONDES
ZANARDINE N°02, REUNIRAM-SE OS CONSELHOS
ADMINISTRATIVO E FISCAL COM A PRESENÇA DE:
EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, VANDA VALÉRIA
PONIJALESKI, ANA MARIA LOURENÇO, ROSANI
PACHECO GUTSTEIN, ELENICE MARILEI DOS SANTOS,
LUCÉLIA DA LUZ FERNANDES, ANTONIO JOSÉ
PASSONI, MARIA CRISTINA SCHEIDT, SÉRGIO
RODRIGUES, MARCOS AURÉLIO STALL, JOANA
ZAGOBINSKI DE FREITAS, SIMONE FOLLADOR,
CONTAMOS COM A PARTICIPAÇÃO DOS
FUNCIONÁRIOS: ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI,
ROBERTA DE OLIVEIRA BRECAILO, DA ESTAGIÁRIA
ADRIELE WIENCE DO VALE, E DA ADVOGADA
MARINA BROSTULIN VIDA, ESTANDO AUSENTES
ELIZABETE FREITAS DE JESUS E O CONSELHEIRO
JOSÉ CARLOS SCHEIDT, ESTE DISPENSADO PELO
SENHOR PRESIDENTE, POIS APRESENTOU NA
CÂMARA MUNICIPAL, NO DIA ANTERIOR, A
AUDIÊNCIA PÚBLICA RELATIVA AO TERCEIRO
QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E CATORZE. O
PRESIDENTE LUIZ CARLOS DE CARVALHO INICIA
DANDO AS BOAS VINDAS AO VEREADOR PASTOR
ANSELMO PARABENIZANDO–O, POIS DEMONSTROU
INTERESSE EM CONHECER MAIS A FUNDO O
FUNCIONAMENTO DO REGIME PRÓPRIO, E AO
SENHOR IVANO CHEROBIM. O PRESIDENTE AFIRMA
QUE O SENHOR IVANO CHEROBIM É O ELO DE
LIGAÇÃO ENTRE O RPPS E A CÂMARA, POIS HÁ
MUITO TEMPO TEM O INTERESSE DE PARTICIPAR DAS
REUNIÕES, E DE CONHECER MAIS O REGIME DE
PREVIDËNCIA E SE APROFUNDAR. O PRESIDENTE
DEIXA CLARO QUE O REGIME NÃO É SÓ DOS QUINZE
CONSELHEIROS, MAS QUE AS PORTAS ESTÃO SEMPRE
ABERTAS. A SEGUIR O PRESIDENTE PASSOU A
PALAVRA PARA A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA
BRECAILO, A QUAL INFORMA TER FEITO UM
LEVANTAMENTO QUANDO DO RECADASTRAMENTO
DOS APOSENTADOS E PENSIONISTAS. COM BASE
NESSE LEVANTAMENTO FOI ENTRADO EM CONTATO
COM AS ACADEMIAS DE PALMEIRA, PARA FIRMAR
CONVÊNIOS E ANALISAR AS PROPOSTAS, PARA
DESENVOLVER ATIVIDADES DENTRO DOS
PROGRAMAS A SEREM PROPORCIONADOS PARA OS
INSTITUCIONALIZADOS. COMUNICA QUE O
SINDICATO RURAL DOS TRABALHADORES, ATRAVÉS
DO NÚCLEO DE CONVIVÊNCIA, FEZ UM CONVITE
PARA UM CURSO GRATUITO DE JARDINAGEM, CUJA
PARTICIPAÇÃO ESTAVA FRANQUIADA AOS
BENEFICIÁRIOS DO RPPS. DESABAFA QUE LIGOU
PARA ALGUNS E APENAS DOIS DEMONSTRARAM
INTERESSE E QUE ÀS VEZES DESANIMA. APROVEITA
ESSE MOMENTO PARA DAR UM RETORNO, NO QUE
DIZ RESPEITO À REALIZAÇÃO DE UM ENCONTRO
ENTRE OS PENSIONISTAS E APOSENTADOS, E QUE
AGUARDA RESPOSTA DOS PATROCINADORES PARA O
EVENTO. COMPLEMENTANDO O QUE ROBERTA
FALOU O PRESIDENTE INFORMA QUE SOLICITOU
JUNTO AO GERENTE DA CAIXA ECONÔMICA
FEDERAL UM PATROCÍNIO, E DIZ QUE JÁ
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ENCAMINHOU O PEDIDO PARA A SUPERINTENDÊNCIA
DO BANCO, COMUNICA QUE TAMBÉM SOLICITARÁ
UM PATROCÍNIO AO GERENTE DO BANCO DO BRASIL.
TRATOU-SE A SEGUIR DA APROVACÃO DA ATA DA
REUNIÃO ANTERIOR DO MËS DE FEVEREIRO. NA
SEQUÊNCIA APRESENTA AOS CONSELHEIROS A
FOLHA DE PAGAMENTOS E AS DESPESAS
ADMINISTRATIVAS. TERMINAMOS O MÊS DE JANEIRO
COM CENTO E NOVENTA E OITO APOSENTADORIAS E
QUARENTA E OITO PENSÕES. A NOSSA FOLHA
PASSOU PARA QUINHENTOS E VINTE E UM MIL REAIS,
E CONFORME COMENTADO EM REUNIÃO ANTERIOR,
LOGO SERÁ ENCAMINHADO A CÂMARA UM PROJETO
DO RPPS PEDINDO UM CRÉDITO SUPLEMENTAR, POIS
QUANDO FOI ELABORADO NO ANO ANTERIOR O
ORÇAMENTO, ESTIMAMOS UM AUMENTO DE DEZ
PORCENTO SOBRE A FOLHA DE DOIS MIL E CATORZE.
CONSIDERANDO QUE EM DEZEMBRO O PREFEITO
FEZ ADEQUAÇÃO DOS SERVIDORES DO MAGISTÉRIO
E POR FORÇA DE LEI FEDERAL HOUVE UM OUTRO
AUMENTO PERFAZENDO VINTE E DOIS VÍRGULA
QUARENTA E OITO PORCENTO, É ÓBVIO QUE
FALTARÁ DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA PARA BANCAR
TODOS OS BENEFÍCIOS. O PRESIDENTE SEGUE
AFIRMANDO QUE TODOS OS PAGAMENTOS ESTÃO
RELIGIOSAMENTE EM DIA, EM NENHUMA OCASIÃO
ATRASOU O PAGAMENTO E SEMPRE É NO ÚLTIMO
DIA ÚTIL. ALÉM DESSAS APOSENTADORIAS E
PENSÕES, SÃO PAGOS OUTROS BENEFÍCIOS
PREVIDENCIÁRIOS: AUXÍLIO DOENÇA, SALÁRIO
MATERNIDADE E SALÁRIO FAMÍLIA, TOTALIZANDO
QUARENTA MIL SEISCENTO E NOVENTA E OITO REAIS
NO MÊS DE JANEIRO. O PRESIDENTE COMUNICA QUE
JÁ CONTAMOS COM A MÉDICA PERITA E QUE A
MESMA É EXTREMAMENTE PROFISSIONAL E
SOLICITA MUITOS EXAMES PARA CORROBORAR NO
ATO PERICIAL, AGINDO COM EXTREMA PRUDÊNCIA.
O CUSTO BENEFÍCIO DA PRESENÇA DA MÉDICA IRÁ
CONTRIBUIR PARA O INSTITUTO, VISTO QUE O
NÚMERO DE LICENCIADOS EM DETERMINADOS
PERÍODOS DO ANO É EXPRESSIVO. APRESENTA AS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS, O TOTAL ESTÁ
DENTRO DA LEGISLAÇÃO VIGENTE DESTINADO A
ESSA PASTA. ORÇAMENTARIAMENTE PARA O ANO DE
DOIS MIL E QUINZE, TEMOS QUATROCENTOS E
SETENTA E CINCO MIL REAIS, TEMOS UMA MÉDIA
MENSAL DE TRINTA E NOVE MIL E SEISCENTO REAIS,
E QUE O CONSELHO TEM GASTO ABAIXO DA MÉDIA.
INFORMA QUE ANO PASSADO SOBROU RECURSO.
PASTOR ANSELMO PERGUNTA O QUE FAZ COM A
SOBRA, O PRESIDENTE DIZ QUE SE NÃO FOR
CONSTITUÍDO UM FUNDO DE RESERVA, VIRA
RECURSO PREVIDENCIÁRIO, E EM DEZEMBRO
PASSADO FOI ABERTA UMA CONTA PARA GUARDAR
ESSAS SOBRAS. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI NO COMEÇO DO ANO, SOLICITOU PARA QUE
O PREFEITO REPASSASSE NO INÍCIO DO ANO A TAXA
DE ADMINISTRAÇÃO, PARA QUE O INSTITUTO
PUDESSE SE ORGANIZAR. O PREFEITO REPASSOU UM
DOZE AVOS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, E NESTE
MÊS, REFORÇA O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI, QUE ELE DEVERIA REPASSAR DOIS MESES
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, DOIS DOZE AVOS, DE
QUALQUER FORMA É MELHOR DO QUE RECEBER
SOMENTE NO FINAL DO ANO. COM RELAÇÃO AO
PARCELAMENTO, FOI APROVADA NA CÂMARA A LEI
Nº 3.790, LEI QUE MODIFICOU O ÍNDICE DE
CORREÇÃO DO ATRASO DO REPASSE AO RPPS,
POSTERIORMENTE FOI APROVADA A LEI Nº 3.875 QUE
AUTORIZA O REPARCELAMENTO DOS DÉBITOS. O
PRESIDENTE ESTAVA PREOCUPADO, POIS AO
CONSULTAR O SITE DA PREVIDÊNCIA O ÍTEM ESTÁ
COM O "STATUS" AGUARDANDO ANÁLISE. FRISA QUE
O QUE OCORREU FOI UMA AUTORIZAÇÃO DA
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CÂMARA, ONDE O CREDOR E O RECEBEDOR
ELABORAM UM TERMO E É O MINISTÉRIO DA
PREVIDÊNCIA QUEM ANALISA E APROVA OU REJEITA.
O PRESIDENTE EXPLICA QUE PROCUROU O
RESPONSÁVEL DO MINISTÉRIO E O MESMO
ESCLARECEU: COMO É UM REPARCELAMENTO,
NECESSITA TER OS VALORES DA COMPETÊNCIAS QUE
DERAM ORIGEM AO PARCELAMENTO, SENDO A
PRIMEIRA COMPETÊNCIA QUE DEU ORIGEM A DE
JUNHO DE MIL NOVECENTOS E NOVENTA E CINCO, E
A ÚLTIMA É DEZEMBRO DE DOIS MIL E UM. EM
JUNHO DE MIL NOVECENTOS E NOVENTA E CINCO
FOI A PRIMEIRA COMPETÊNCIA QUE NÃO FOI
RECOLHIDA, QUE GEROU A DÍVIDA DE HOJE. A
SERVIDORA DO MINISTÉRIO COMUNICOU QUE
NECESSITA, DISCRIMINADO POR COMPETÊNCIA
QUANTAS FICARAM PARA TRÁS E AO VALOR
ORIGINÁRIO. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI FOI A CÂMARA DE VEREADORES E
SOLICITOU UMA CÓPIA DO PROJETO DE LEI
CONTENDO AS COMPETÊNCIA ORIGINÁRIAS DA
DÍVIDA. DE POSSE DESSE PROJETO FOI FEITA A
RETIFICAÇÃO DO TERMO PARA REPARCELAMENTO
JUNTO AO SISTEMA CADPREV. O PRESIDENTE
REAFIRMA QUE COM RELAÇÃO A PARCELAMENTOS
OU REPARCELAMENTOS É O MINISTÉRIO DA
PREVIDÊNCIA QUEM AVALISA E FORNECE O
PARECER, QUE NÃO DEPENDE DO GESTOR, PREFEITO,
CÂMARA OU CONSELHEIROS. NA SEQUENCIA
INFORMA QUE O RECOLHIMENTO DOS
PARCELAMENTOS ESTÁ RIGOROSAMENTE EM DIA,
BEM COMO DAS CONTRIBUIÇÕES DA PARTE
PATRONAL E SERVIDOR. O RPPS, NO MÊS DE MARÇO,
CONTRATARÁ UM ATUÁRIO, A PREFEITURA TAMBÉM
IRÁ CONTRATAR UM ATUÁRIO, E AMBOS OS
CÁLCULOS SERÃO CONFRONTADOS PARA
ENCONTRAR UM DENOMINADOR COMUM.
ATUALMENTE O VALOR DOS RECOLHIMENOTS É DE
TREZENTOS E TRINTA E TRÊS MIL TREZENTOS E
CINCO REIAS E DEZENOVE CENTAVOS E O
PAGAMENTO DE BENEFÍCIOS ATINGE QUINHENTOS E
CINQUÊNTA E CINCO MIL. ISTO POSTO PRECISA SER
APURADO O DÉFICIT PREVIDENCIÁRIO PARA O
EXERCÍCIO CORRENTE E QUE PARA ESSE ANO O
CONSELHO DEFINIRÁ SE IRÁ ACEITAR EM DAÇÃO OU
EM VALORES MONETÁRIOS PARA AMORTIZAÇÃO DO
DÉFICIT ATUARIAL. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI REAFIRMOU QUE EM REUNIÃO COM A
ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA, DEFINIRAM QUE SE
FAZ NECESSÁRIO CONHECER O HISTÓRICO DE
OUTROS EMPREGOS E TEMPOS DE CONTRIBUIÇÃO E
QUE A SOLICITAÇÃO DA COMPROVAÇÃO DO TEMPO
TRABALHANDO ANTERIOR AO INGRESSO NO
SERVIÇO PÚBLICO ESTÁ DEFINIDA EM LEI. A
ADVOGADA MARINA EM CONJUNTO COM O
PRESIDENTE ESTÃO ORGANIZANDO E BUSCANDO
ESTRATÉGIAS PARA SOLICITAR ESCLARECIMENTOS
AO INSS SOBRE A COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA.
O CONSELHEIRO EVANDRO PACHECO DOS SANTOS
SUGERIU QUE O PRESIDENTE APRESENTASSE UMA
PLANILHA DO CÔMITE DE INVESTIMENTO PARA OS
DEMAIS CONSELHEIROS ONDE TEMOS OS SALDOS
FINANCEIROS.
CRIADO O RPPS TINHAMOS SALDO FINANCEIRO DO
RPPS 31/12/2005 – R$ 3.994.420,66, 31/12/2006 – R$
5.861.483,51, 31/12/2007 – R$ 9.094.484,48, 31/12/2008 – R$
11.191.611,20, 31/12/2009 – R$ 15.704.451,03, 31/12/2010 –
R$ 19.811.239,51, 31/12/2011 – R$ 23.672.971,92 ,
31/12/2012 – R$ 28.733.442,71, 31/12/2013 – R$
28.946.226,26, 31/12/2014 – R$ 33.349.372,93. ENTRE
ESSES FATOS REFORÇAMOS QUE AVANÇAMOS EM
MÉDIA R$5.000.000.00 (CINCO MILHÕES),
REAFIRMANDO A SERIEDADE E A EXCELENTE
GESTÃO. NO ÚLTIMO DIA VINTE E QUATRO DO MËS
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DE FEVEREIRO, ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS,
O CONSELHEIRO JOSÉ CARLOS SCHEIDT FOI
APRESENTAR NA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE
PRESTAÇÃO DE CONTAS O RELATÓRIO RELATIVO AO
TERCEIRO QUADRIMESTRE DO ANO DE DOIS MIL E
QUATORZE. ALÉM DAS INFORMAÇÕES RELATIVAS A
GESTÃO DO INSTITUTO, FOI APRESENTADO AS
MATRÍCULAS DOS IMÓVEIS DO RPPS. EM RELAÇÃO À
COMPETÊNCIA SETEMBRO DE DOIS MIL E CATORZE,
A PREFEITURA PAGOU COM ATRASO E O INSTITUTO
COBROU JUROS DEVIDOS. OUTRO ASSUNTO EM TELA
FOI O QUE O COMITÊ DE INVESTIMENTO, FORMADO
POR INTEGRANTES DO CONSELHO CERTIFICADOS NO
CPA-10, TEM REALIZADO DIANTE DO CENÁRIO
ECONÔMICO. O PASTOR ANSELMO PERGUNTA QUAL
ESTA SENDO A POSTURA DO COMITÊ DE
INVESTIMENTOS DIANTE DA CRISE, O PRESIDENTE
EM NOME DO COMITÊ AFIRMA QUE ESTÃO TENDO
UMA POSTURA CONSERVADORA E CAUTELOSA, QUE
NOSSO HORIZONTE DE INVESTIMENTOS É DE LONGO
PRAZO. ATUALMENTE COM A VOLATILIDADE DOS
IMAs, REPRESENTADOS POR TÍTULOS DO TESOURO
NACIONAL , O COMITÊ OPTOU POR ALOCAR
RECURSOS EM ATIVOS ATRELADOS AO CDE, COM
RENTABILIDADE POSITIVA MESMO QUE ESTEJA
AQUÉM DA META. O PRESIDENTE AFIRMA, PERANTE
OS REPRESENTANTES DA CÂMARA, QUE O
CONSELHO VEM DESENPENHANDO UMA EXCELENTE
GESTÃO, O PRESIDENTE LEMBRA AS PALAVRAS DO
CONSELHEIRO EVANDRO PACHECO DOS SANTOS
ADOTADO NOS CURSOS DE FORMAÇÃO, QUE NUNCA
DEVEREMOS COLOCAR OS OVOS NA MESMA CESTA,
OU SEJA, DIVERSIFICAR A CARTEIRA E É ISSO QUE O
RPPS TEM FEITO COM SEUS INVESTIMENTOS:
DIVERSIFICAÇÃO. O CRESCIMENTO DO INSTITUTO É
EVIDENTE, APESAR DA VOLATILIDADE DA RENDA
FIXA, DA ECONOMIA. O PRESIDENTE REITERA QUE
BIMESTRALMENTE ENVIA AO MINISTÉRIO TODOS OS
DOCUMENTOS, PARCELAMENTOS, OS GASTOS DO
INSTITUTO, E MEDIANTE A ANÁLISE DE TODOS ESSES
DOCUMENTOS É EMITIDA A CRP (CERTIFICADO DE
REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA) E QUE A
TRANSPARÊNCIA É INEVITÁVEL, QUE PARA O
MUNICÍPIO RECEBER RECURSOS DEPENDE DESSE
CERTIFICADO. INFORMA QUE ESTÁ PREVISTA A
CONTRATAÇÃO DO TÉCNICO ADMINISTRATIVO
NESSE MÊS. A DRª MARINA ESTA TRATANDO DE UMA
ATUALIZAÇÃO DA LEI, POIS MODIFICAÇÕES NA
LEGISLAÇÃO FORAM REALIZADAS E O RPPS
OPORTUNAMENTE IRÁ FAZER A ADEQUAÇÃO. A DRª
MARINA IRÁ CUIDAR DA REGULAMENTAÇÃO DO
RPPS E ESTÁ NA PAUTA A RESOLUÇÃO DO COMPREV.
O PRESIDENTE COMUNICA QUE REPASSOU TODOS OS
DOCUMENTOS DE PARCELAMENTOS,
CONTRIBUIÇÕES AO CONSELHO FISCAL. COMENTA
QUE O COMITÊ DE INVESTIMENTO, DIANTE DO
CENÁRIO ECONOMICO, DA CRISE, ESTÁ DISCUTINDO
MANEIRAS PARA REALIZAR MELHORES APLICAÇÕES
E OBTER RENTABILIDADES SATISFATÓRIAS. O CRP
(CERTIFICADO DE REGULARIDADE
PREVIDENCIÁRIA) FOI RENOVADO ATÉ DEZESSEIS DE
AGOSTO DO CORRENTE ANO, ONDE ESTARÁ
VIGENTE. O PRESIDENTE AGRADECE A PRESENÇA DO
PASTOR ANSELMO E DO IVANO CHEROBIM,
SALIENTANDO A IMPORTÂNCIA DO CONHECIMENTO
SOBRE O INSTITUTO, QUE QUANTO MAIS PESSOAS
SOUBEREM SOBRE O RPPS MELHOR, MELHORES
CONHECEDORES SE TORNARÃO. RESSALTAMOS QUE
FAZ PARTE DA PRESENTE ATA DIVERSOS ANEXOS
CONTENDO INFORMAÇÕES SOBRE PAGAMENTOS DE
BENEFÍCIOS, RECOLHIMENTOS DA CONTRIBUIÇÃO
PREVIDENCIÁRIA, RECOLHIMENTOS DE
PARCELAMENTOS, DESPESAS ADMINISTRATIVAS E
INFORMAÇÕES DIVERSAS DO INTERESSE DA
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AUTARQUIA MUNICIPAL. TODOS ESSES ANEXOS
ENCONTRAM-SE A DISPOSIÇÃO PARA EVENTUAL
CONSULTA NOS ARQUIVOS DA SEDE DO RPPS. SEM
MAIS NADA A TRATAR, DÁ-SE POR ENCERRADA ESTA
REUNIÃO. E SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES.
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